

# *Baseball: une victoire de Cuba sur l'équipe leader de la Ligue Can-Am*

---



La Havane, 28 juin, (RHC).- Sur le point de terminer son incursion dans la Ligue indépendante professionnelle de baseball, Can-Am qui se dispute au Canada, l'équipe cubaine est venue s'imposer à l'équipe leader de la Can-Am, Rockland Boulders 4 à 3.

Une victoire surprise pour les amateurs cubains de baseball car Cuba avait essuyé six revers d'affilée.

Hier, les Cubains ont réussi à compléter les quatre tours du circuit au cours de la cinquième manche.

Dachel Duquesne, le lanceur qui a enduré les trois buts des Rockland Boulders s'est fait quand-même attribuer la victoire. La participation de la relève confiée au gaucher Yoanis Yera et à Liomil Gonzalez a pourtant beaucoup joué. Surtout le dernier qui n'a permis aucun tour de circuit aux adversaires.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/133998-baseball-une-victoire-de-cuba-sur-lequipe-leader-de-la-ligue-can-am>



**Radio Habana Cuba**